
Desechando, pues, toda malicia ... 
desead, como niños recién nacidos, 

la leche espiritual no adulterada ...  
si es que habéis gustado 
la benignidad del Señor.

Desechando, pues, toda malicia ... 

desead, como niños recién nacidos, 

la leche espiritual no adulterada ...  

si es que habéis gustado 

la benignidad del Señor.
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Hasta aquí nos

ha ayudado el Señor

1º Samuel  7:12

“LA SOLEDAD 
EN UN MUNDO DE RUIDO”

www.eebvng.com

“En Cristo Jesús: 
la identificación y 

definición del Creyente” 
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 " Al oír esto,
 se compungieron de corazón, 

y dijeron a Pedro 
y a los otros apóstoles: 

Varones hermanos, 
¿qué haremos?"

LA TRANSFIGURACIÓN DE 
JESUS

“Porque a vosotros os es 
concedido a causa de Cristo, 

no solo que creáis en Él,
sino también que 

padezcáis por Él,” 

“Mas él, conociendo los pensamientos de ellos, les dijo: Todo reino dividido contra sí mismo, es asolado; y una casa dividida contra sí misma, cae.”

“Haya, pues, 
en vosotros este 
sentir que hubo también en 
Cristo Jesús,”

EE BV
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Efesios 1:5

www.eebvng.com

Església Evangèlica Baptista 
de Vilanova i la Geltrú

23-3023 de juliol de 2023 

“… en amor habiéndonos
predestinado para ser       

adoptados hijos Suyos”

Éxodo 12:14a
www.eebvng.com

22-45

6 de novembre de 2022
Av. del Garraf 24

Església Evangèlica Baptista 
de Vilanova i la Geltrú

“Y el Señor dijo a Josué:
 Mira, he entregado en tu

 mano a Jericó y a su rey con 
sus valientes guerreros.”
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BUTLLETÍ   DOMINICAL

Av. del Garraf 24Església Evangèlica Baptista de Vilanova i la Geltrú

Y a la medianoche se oyó un 

clamor: ¡Aquí viene el esposo; 

salid a recibirle!

Mateo 25:6

https://www.facebook.com/Antonio-Cruz-Su%C3%A1rez-91657830325/
https://www.facebook.com/Antonio-Cruz-Su%C3%A1rez-91657830325/
https://www.youtube.com/channel/UC8hbOY2_kCcH3SAYjJlf_BQ
https://eebvg.com
http://www.ibste.org
http://www.ibste.org
https://www.puertasabiertas.org/es-ES/actualidad/todos/violencia-extrema-17-cristianos-asesinados-en-manipur/
https://www.eebvng.com/
https://www.eebvng.com/
https://www.eebvng.com/
https://www.youtube.com/channel/UCXHNFPSqGVAOzeMBFKOpalA
http://www.ibste.org
http://www.ibste.org
http://www.ibste.org
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.youtube.com/channel/UCXHNFPSqGVAOzeMBFKOpalA
https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html
https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html
https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
https://www.google.com/maps/place/Avinguda+del+Garraf,+24,+08800+Vilanova+i+la+Geltr%C3%BA,+Barcelona/@41.2228558,1.7293047,20z/data=!4m5!3m4!1s0x12a386e3ffe082ed:0xf8ec9276e2196d81!8m2!3d41.2227817!4d1.7295313
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el buen pastor
Juan 10:1-6   De cierto, de cierto os digo: El que no entra 

por la puerta en el redil de las ovejas, sino que 
sube por otra parte, ese es ladrón y salteador. 2 
Mas el que entra por la puerta, el pastor de las 
ovejas es. 3 A este abre el portero, y las ovejas 
oyen su voz; y a sus ovejas llama por nombre, y 
las saca. 4 Y cuando ha sacado fuera todas las 
propias, va delante de ellas; y las ovejas le 
siguen, porque conocen su voz. 5 Mas al extraño 
no seguirán, sino huirán de él, porque no 
conocen la voz de los extraños. 6 Esta alegoría 
les dijo Jesús; pero ellos no entendieron qué era 
lo que les decía.

Juan 10:11-16     Yo soy el buen pastor; el buen pastor 
su vida da por las ovejas. 12 Mas el asalariado, y 
que no es el pastor, de quien no son propias las 
ovejas, ve venir al lobo y deja las ovejas y huye, y 
el lobo arrebata las ovejas y las dispersa. 13 Así 
que el asalariado huye, porque es asalariado, y 
no le importan las ovejas. 14 Yo soy el buen 
pastor; y conozco mis ovejas, y las mías me 
conocen, 15 así como el Padre me conoce, y yo 
conozco al Padre; y pongo mi vida por las ovejas. 
16 También tengo otras ovejas que no son de 
este redil; aquellas también debo traer, y oirán mi 
voz; y habrá un rebaño, y un pastor.

el buen samaritano
Lucas 10:30-37    Respondiendo Jesús, dijo: Un 

hombre descendía de Jerusalén a Jericó, y cayó 
en manos de ladrones, los cuales le despojaron; 
e hiriéndole, se fueron, dejándole medio muerto. 
31 Aconteció que descendió un sacerdote por 
aquel camino, y viéndole, pasó de largo. 32 
Asimismo un levita, llegando cerca de aquel 
lugar, y viéndole, pasó de largo. 33 Pero un 
samaritano, que iba de camino, vino cerca de él, y 
viéndole, fue movido a misericordia; 34 y 
acercándose, vendó sus heridas, echándoles 
aceite y vino; y poniéndole en su cabalgadura, lo 
llevó al mesón, y cuidó de él. 35 Otro día al partir, 
sacó dos denarios, y los dio al mesonero, y le dijo: 
Cuídamele; y todo lo que gastes de más, yo te lo 
pagaré cuando regrese. 36 ¿Quién, pues, de 
estos tres te parece que fue el prójimo del que 
cayó en manos de los ladrones? 37 Él dijo: El que 
usó de misericordia con él. Entonces Jesús le 
dijo: Ve, y haz tú lo mismo.

el buen árbol y el mal árbol
Mateo 7:17-19  Así, todo buen árbol da buenos frutos, 

pero el árbol malo da frutos malos. 18 No puede 
el buen árbol dar malos frutos, ni el árbol malo dar 
frutos buenos. 19 Todo árbol que no da buen 
fruto, es cortado y echado en el fuego.

la oveja perdida
Mateo 18:12-14   ¿Qué os parece? Si un hombre tiene 

cien ovejas, y se descarría una de ellas, ¿no deja 
las noventa y nueve y va por los montes a buscar 
la que se había descarriado? 13 Y si acontece 
que la encuentra, de cierto os digo que se 
regocija más por aquella, que por las noventa y 

nueve que no se descarriaron. 14 Así, no es la 
voluntad de vuestro Padre que está en los cielos, que 
se pierda uno de estos pequeños.

Lucas 15:3-7   Entonces él les refirió esta parábola, diciendo: 
4 ¿Qué hombre de vosotros, teniendo cien ovejas, si 
pierde una de ellas, no deja las noventa y nueve en el 
desierto, y va tras la que se perdió, hasta encontrarla? 
5 Y cuando la encuentra, la pone sobre sus hombros 
gozoso; 6 y al llegar a casa, reúne a sus amigos y 
vecinos, diciéndoles: Gozaos conmigo, porque he 
encontrado mi oveja que se había perdido. 7 Os digo 
que así habrá más gozo en el cielo por un pecador que 
se arrepiente, que por noventa y nueve justos que no 
necesitan de arrepentimiento.

las ovejas y los cabritos
Mateo 25:32-33    y serán reunidas delante de él todas las 

naciones; y apartará los unos de los otros, como 
aparta el pastor las ovejas de los cabritos. 33 Y pondrá 
las ovejas a su derecha, y los cabritos a su izquierda.

la vid y los pámpanos
Juan 15:1-6   Yo soy la vid verdadera, y mi Padre es el 

labrador. 2 Todo pámpano que en mí no lleva fruto, lo 
quitará; y todo aquel que lleva fruto, lo limpiará, para 
que lleve más fruto. 3 Ya vosotros estáis limpios por la 
palabra que os he hablado. 4 Permaneced en mí, y yo 
en vosotros. Como el pámpano no puede llevar fruto 
por sí mismo, si no permanece en la vid, así tampoco 
vosotros, si no permanecéis en mí. 5 Yo soy la vid, 
vosotros los pámpanos; el que permanece en mí, y yo 
en él, este lleva mucho fruto; porque separados de mí 
nada podéis hacer. 6 El que en mí no permanece, será 
echado fuera como pámpano, y se secará; y los 
recogen, y los echan en el fuego, y arden..

el que edifica la torre
Lucas 14:28-30    Porque ¿quién de vosotros, queriendo 

edificar una torre, no se sienta primero y calcula los 
gastos, a ver si tiene lo que necesita para acabarla? 
29 No sea que después que haya puesto el cimiento, y 
no pueda acabarla, todos los que lo vean comiencen a 
hacer burla de él, 30 diciendo: Este hombre comenzó 
a edificar, y no pudo acabar.

el acreedor y los deudores
Lucas 7:41-43   Un acreedor tenía dos deudores: el uno le 

debía quinientos denarios, y el otro cincuenta; 42 y no 
teniendo ellos con qué pagar, perdonó a ambos. Di, 
pues, ¿cuál de ellos le amará más? 43 Respondiendo 
Simón, dijo: Pienso que aquel a quien perdonó más. Y 
él le dijo: Rectamente has juzgado.

los dos hijos
Mateo 13:16   Pero ¿qué os parece? Un hombre tenía dos 

hijos, y acercándose al primero, le dijo: Hijo, ve hoy a 
trabajar en mi viña. 29 Respondiendo él, dijo: No 
quiero; pero después, arrepentido, fue. 30 Y 
acercándose al otro, le dijo de la misma manera; y 
respondiendo él, dijo: Sí, señor, 
voy. Y no fue. 31 ¿Cuál de los 
dos hizo la voluntad de su 
padre? Dijeron el los: El 
primero. Jesús les dijo: De 
cierto os digo, que los 
publicanos y las rameras van 
delante de vosotros al reino de 
Dios.

.../...

PARÁBOLAS DE JESÚS (II)

http://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/Indices/INDICE-art-Armando.htm


ANDAR EN ÉL
Por tanto, de la manera que habéis 
recibido al Señor Jesucristo, andad en él, 
arraigados y sobreedificados en él y 
confirmados en la fe, así como habéis sido 
enseñados, abundando en acciones de 
gracias. Colosenses 2:6

Piensa por un momento en cómo fue tu 
experiencia de conversión. Por una serie 
de c i rcunstancias l legaste a una 
convicción profunda de que te estaba 
faltando algo en tu vida, y que ese algo era 
Jesucristo. Quizás estabas cansado de 
los sinsabores de tu propia existencia, o 
deprimido/a porque tus esfuerzos no 
producían los resultados anhelados. 
Quizás estabas en una situación límite, 
sin ninguna esperanza de revertir tu 
realidad personal. Fueran cuales fueran 
las particularidades de tu experiencia, te 
diste cuenta de que solamente Dios podía 
poner orden en tu vida. Te entregaste sin 
reservas ni condiciones, confesando tu 
fragilidad y pidiendo al Altísimo que 
interviniera en tu vida. Lo único que 
poseías era una profunda convicción de 
que Jesús te ofrecía lo que necesitabas.

Pablo anima a los colosenses a que 
caminen en el mismo espíritu con que 
comenzaron su vida espiritual, es decir, 
con esa misma sencillez y confianza que 
ca rac te r i zó  su  convers ión .  Es ta 
exhortación no es en vano, pues la 
tendencia de cada uno de nosotros es a 
abandonar la sencillez del primer amor 
para enredarnos en las complejidades de 
una experiencia religiosa, con sus largas 
listas de exigencias y demandas. La vida 
en Cristo, sin embargo, es una relación, y 
debe ser conducida con la misma pasión y 
confianza absoluta que 
c a r a c t e r i z ó  n u e s t r o s 
primeros tiempos en el 

1evangelio.

Abel NuñoCompilado por 

1 Shaw, C. (2005). Alza tus ojos. San 
José, Costa Rica, Centroamérica: 
Desarrollo Cristiano Internacional.

 Si preguntas a personas sobre 
su conversión descubrirás que cada 
una tiene una historia diferente. Unos 
fueron interpelados repentinamente 
por un versículo de la Biblia, otros 
comprendieron poco a poco el mensaje 
del Evangelio y otros pasaron por un 
camino doloroso lleno de largas luchas 
interiores. 

¿Qué papel desempeña la razón en 
esta búsqueda de Dios? ¿Hay que 
dejarla de lado o apoyarse en ella? El 
científico Pascal escribió: dos excesos: 
excluir la razón y no admitir más que la 
razón, ambas cosas conducen a un 
callejón sin salida. Querer apoyarse 
solo en la razón para buscar a Dios es 
una pretensión vana e ilusoria. Dios no 
es una idea que podamos probar sino 
un ser con respecto al cual tomamos 
una determinación. Llega un momento 
en que nuestra razón tropieza y, para 
avanzar, debemos dar el salto de la fe. 
¡No es un salto al vacío, sino un salto a 
los brazos de un Dios de amor.

Por el contrario, el creyente corre el 
riesgo de depender de la experiencia 
del momento y apoyarse en sus 
emociones pasajeras.

En sus cartas el apóstol Pablo, 
inspirado por Dios, siempre intenta 
iluminar el corazón y la inteligencia. No 
se trata de razonar sobre Dios sino de 
recibir su revelación con respeto y 
confianza. Esta revelación no deja de 
lado la razón sino que abre 
nuestra inteligencia para 
ver cosas que ojo no vio ni 
oído oyó 1 Corintios 2:9 

( R o m a n o s  1 : 2 0 
Proverbios 3:5 Salmo 
119:169).

INTELIGENCIA Y FE

Luis Villegas
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DE TODO UN POCO

SOLUCIÓN AL ANTERIOR

JEROGLÍFICO 081

AARÓN

—¿Qué ha pasado aquí?
— Un asesinato, comisario. Lo han 
descuartizado.
— Hay que dar parte a homicidios.
— Yo se lo daría entero, pero como quiera.

Te costará todo para seguir a Cristo, 
pero te va a costar aún más si no lo 

sigues. Te costará tu alma.
(Steve Lawson)

— ¿Cuál es ese mineral?
— Es una roca ígnea extrusiva.
— Se puede decir basalto
— pero no basclaro.

Dios es un Dios de amor pero eso no 
significa que Él sea permisivo con el 

pecado, que apruebe la injusticia o que 
pase por alto la iniquidad. Así como es 
un Dios de amor, también es un Dios 

Justo y Santo, que está airado contra el 
impío, que aborrece el pecado, que 
condena la injusticia y que castiga la 

maldad. (Leed Salmo 7:11)

ELECCIONES - JULIO 2023 

Personaje bíblico relacionado 
con estos dibujos

Cuando un cartero se jubila. ¿Es un 
apartado de correos?

Els pilots d’avió traballen quan volen. Els 
jardiners quan poden. 

—¿Podemos hablar?
— Sí, claro, desde hace 5000 años.

Saludos hermanos, vienen elecciones 
generales. Como es natural, la vida 
política de un país suscita incontables 
comentarios, especialmente cuando 
vienen elecciones. 

Comentarios de tipo, "que si todos 
hablan mucho y hacen poco", "que si 
este roba o el otro miente", "que para 
qué voy a votar"..., y sí, es cierto, los 
políticos pueden resultar soporíferos, o 
brillantes oradores, si cabe. Muchas 
veces les hacemos culpables de todo, y 
sí, tienen altas responsabilidades de 
gobierno que los ciudadanos al uso, no 
tenemos, pero al final, la culpa de los 
problemas de la humanidad la tenemos 
todos, y eso es lo que los cristianos 
intentamos hacer entender, porque 
hemos aceptado esa condición de 
caídos para ser salvados por Cristo, que 
es el único sin culpa. 

Los políticos son personas, como 
nosotros, con sus fortalezas y sus 
flaquezas. Dios los pone, igual que pone 
en la Iglesia ministros, pastores, 
maes t ros .  D ice  Romanos 13 :1 : 
S o m é t a s e  t o d a  p e r s o n a  a  l a s 
autoridades superiores; porque no hay 
autoridad sino de parte de Dios, y las 
que hay, por Dios han sido establecidas. 
Dios pone gobernantes, jueces, fuerzas 
del orden, y hasta médicos. Dios ha 
bendecido mucho a este país, España, 
Cataluña. Le ha dotado de un sistema 
educativo, de un sistema sanitario, con 
sus fortalezas y sus defectos, seguro. El 
que pueda votar que vote, pues no en 
todo el mundo se puede votar ni siempre 
se ha podido, y muchos se esforzaron 
incluso al precio de su vida en penosas 
guerras para que esto fuese posible. 

Nada es perfecto salvo el 
Señor, y si has sido bendecido 
por el territorio donde moras, 
si la tierra donde moras fluye 
leche y miel, aprovéchalo, y 
da gracias, pues el Señor da a 
quien quiere y donde quiere. Lluís Miquel Cusí
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 CENA PARA  AGENDAR
Próximas fechas especiales 

Domingo 17,  Reunión matrimonios 
                       y comida

Septiembre

Octubre

Lunes 11,  Parada en la Rambla

Sábado 7,  Olimpiadas evangélicas

Julio
Sábado, 29,  Fideuà solidaria (Ucrania) 
                      Vilafranca del Penedès

Algunos se preguntan por qué Jesús 
describió diez vírgenes y no otro número. 
Según in formes,  las autor idades 
talmúdicas dijeron que usualmente había 
diez lámparas en una procesión nupcial. 
Era un tamaño común de una fiesta de 
bodas. El aceite calienta cuando se usa 
como combustible para una llama; donde 
e l  E s p í r i t u  d e  D i o s  e s t á ,  h a y 
calentamiento y confort, así lo describe 
David Guzick.

Es tas  lámparas  e ran  an torchas , 
generalmente de madera y en sus puntas 
eran trapos mojados en un pequeño 
depósito de aceite que tenían. Tenían 
toda la intención de alumbrar en la 
oscuridad, mientras más aceite tuviera el 
dueño de la lámpara, más tiempo 
encendida, menos aceite significaba 
menor tiempo para alumbrar.

Aunque esta parábola que Jesús narra 
está tomada directamente de las 
costumbres nupciales judías. Algunos 
estudiosos y teólogos coinciden que esta 
parábola se refiere a la segunda venida de 
Cristo. Otros por su parte aseguran que 
decir que la mitad de la iglesia se perderá 
y la otra mitad será salva, dicen que esta 

enseñanza no es sostenible a la luz de 
palabra de Dios. Sería un gran debate 
teológico que tenemos que analizar 
cuidadosamente.

Fijémonos como lo explica tan claramente 
el Comentario Jamieson-Fausset-Brown: 
(“prudentes” y “fatuas”, así como en el 
cap. 7:25-27, aquellos que edifican sus 
casas para la eternidad se distinguen 
como “sabios” e “insensatos”, ya que esto 
era más apegado a la verdad. Pensar que 
el número de los salvados y de los 
perdidos sea igual, nos parece poco 
acertado, aunque debería advertirnos de 
que un gran número de personas serán 
desconocidas por Cristo en su venida, 
aunque hasta el fin hayan sido muy 
semejantes a los que le aman).

Está muy claro que debemos estar 
preparados ya, si aún estás preparándote 
podría venir el esposo y quedar sin 
suficiente aceite. En Mateo 25:6: Y a la 
medianoche se oyó un clamor: ¡Aquí 
viene el esposo; salid a recibirle! Esta 
noticia no debería traer sorpresas ni 
sobresaltos, deberíamos sentir la 
confianza y la paz que solo Dios puede 
darnos, debería traer una alegría sin par... 
aunque cabeceemos, tenemos que tener 
nuestro suministro de aceite a tope. 
Bueno hay muchas maneras de exponer 
estas palabras y de parafrasear para 
nuestro pronto entendimiento. Espero 
que  es tas  p reguntas  nos  hagan 
reflexionar y accionar al cambio. ¿Cómo 
me veo como insensato o prudente? ¿Si 
Cristo viniera ahora mismo, estoy 
preparado o aun preparándome para 
recibirle? No significa que debo estudiar 
teología y cuanto curso o preparación en 
el  menor t iempo posible, aunque 
deberíamos hacerlo, más bien 
significa que estudiando y 
sirviendo tengamos la llenura 
de su Espíritu Santo, cuidando 
de que no mengüe para que 
siempre arda la llama.

¿PREPARADOS O PREPARÁNDONOS?

Arturo Requena



BOSQUEJO
Mensaje del Domingo 23 de julio. Dios mediante será culto presencial y virtual. El pastor 
Dr. Eduardo Bracier  nos hablará sobre Mateo 25:1-13

“LA PARÁBOLA DE LAS 10 VÍRGENES: ¿ERES SABIO O ERES NECIO?”

1.- El reto de pensar (2-4)

2.- El reto de la realidad (5-9)

3.- El reto de las consecuencias (10-13)

a.- aceptación (10)

b.- exclusión (11-12)



- , las  horas en Radio "Bona Nova" 107.1 Mhz de la FM o en la web cada día 24:00
http://www.radiobonanova.com  <--- Están en renovación

- de mes alrededor de las ,  emite el programa Néixer cada último domingo TV310:00
de Nou.

-  entre las y las  se emite por  el programa: Buenas cada domingo TV29:15 10:00
Noticias TV. 

- cada  a las  culto presencial y a través de YouTube domingo 11:15
(youtube.com/channel/UCiBhaoiMntNZ5HNiNzXnBOg). (Culto en directo 
Església Vilanova) 

ACTIVIDADES

16:30 20:00
Viernes Domingo

Sábado

Miércoles

Reunión presencial de 
estudio bíblico y oración

11:15
Culto presencial y 
por YouTube [Ver 

Abajo]

 

  

 

    

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 

  
 

 

MINISTERIOS
del 24 al 29

Silvia S.

Mireya

Hoy

Próximo

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunión de señoras
[Ver Abajo]

10:45-11:00
Tiempo de 

oración 

JÓVENES

Podéis ver sus actividades en Instagram:

https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es

11:15
 Escuelas dominicales 

para niños

SPABUELOS.ORG
Sólo para 

Abuelos es una 
iniciativa de 
abuelos y 

abuelas cristianos 

Día 28 Preside: ---
Mensaje: --- José Calles

Isabel

Silvia P.

Betty B.

del 31 al 5

USA TUS TALENTOS
Dios te ha dado muchas cosas 

que en Su amor debes usar. 

Y Su luz maravillosa 

en tu vida ha de brillar. 

No desprecies el momento

 en que en la vida te tocó. 

Utiliza los talentos 

que el Señor te concedió. 

Hay misterios escondidos 

que tú debes descubrir,

 pues tu Dios ha prometido 

que te quiere bendecir. 

Si tus fuerzas se agotaron, 

y te vence el tentador, 

no te olvides que a tu lado

 siempre está tu Salvador.

Daniel Nuño

NO HAY
 

Reunión 
de señoras

Web del boletín: https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html

José Zárate

http://www.radiobonanova.com/
https://youtu.be/hkjijRBShQk
http://youtube.com/channel/UCiBhaoiMntNZ5HNiNzXnBOg
https://youtu.be/hkjijRBShQk
https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es
https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es
https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es
https://www.instagram.com/jovenes_eebvng/?hl=es
https://spabuelos.org/
https://spabuelos.org/
https://www.multimediaarxe.com/Bolet-Vilan/index.html


Antiguo Testamento 
 (Un capítulo por cada día laboral) por Nahúm Tapia

Lunes  
24 de julio Génesis 13
F Tras un tiempo en Egipto donde dudó de 
Dios y fue “invitado” a irse por Faraón por 
el mal testimonio que dio allí (cap12), 
Abram vuelve físicamente sobre sus 
pasos hasta llegar al lugar donde una vez 
invocó a Dios (v4). Allí volvió a tener un 
encuentro con Jehová que le ayudó a 
volver sobre sus pasos espirituales y 
considerar cómo se había desviado del 
camino correcto al desconfiar de la 
protección de Dios. Gracias a esa vuelta a 
Dios, al enfrentar su nuevo problema (v5-
7), Abram no escoge el mejor terreno para 
asegurar su futuro, sino que le deja a 
escoger a Lot (v9), confiando que 
independientemente de si le toca el mejor 
o el peor terreno, Dios cumpliría su 
Palabra con él. 
F Al enfrentar problemas, ¿confías en las 
palabras y promesas que Dios ha hecho 
para tu vida o las enfrentas como si Dios 
no hubiese hablado para cada situación 
que puedas enfrentar? Si estás fallando en 
hacer eso, puedes volver sobre tus pasos 
para encontrarte con Dios y ser guiado. 

Martes
25 de julio Génesis 14
F Tras derrotar al poderoso ejército de la 
alianza de tres reyes, Abram volvía con el 
botín que, por derecho, le pertenecía, se 
encontró con Melquisedec. Este siervo de 
Dios le recordó la verdad: “Dios te los 
entregó” (v20). Tras ello, Abram no cede a 
la tentación de quedarse con las riquezas 
que ha obtenido por derecho, sino que las 
rechaza para que nadie pueda pensar que 
las bendiciones de su vida vienen de fuera 
de la mano de Dios (v23). 
F ¿Permites que haya personas cerca de 
ti que te recuerden la verdad de Dios para 
vivir y tomar decisiones? No existe el 
cr is t ian ismo sol i tar io ,  se v ive en 
comunidad, en todos los aspectos.  

Miércoles
26 de julio Génesis 15
F Abram vivía una vida tranquila en su 
pueblo antes de obedecer lo que Dios le 
había dicho, ahora es el potencial enemigo 
de varios pueblos tras derrotar la alianza 
de reyes (cap14). Todo esto causaba 
preocupación a Abram, por eso Dios lo 
anima (v1) .  Pero había a lgo que 

especialmente cargaba su corazón, 
Abram se lo contó a Dios (v3) y el Señor 
trató con su corazón (v4-5), a tal punto que 
Abram pudo tener fe, la fe que lo salvó (v6 
vs Ro 4:3).  
F Aunque te parezca raro, Dios desea 
escuchar tus dudas. Solo cuando eres 
honesto con ellas, das la posibilidad de 
que trate con tu corazón y te llene de fe. 
¿Hay algo que debas contarle? 

Jueves
27 de julio Génesis 16
F Dudar de Dios hace que consideres 
medios ilícitos para obtener bendiciones 
lícitas. Así Abram siguió el incrédulo 
consejo de su mujer (v2) para “obtener” la 
bendición que Dios había prometido. Al 
final, esto solo le trajo más problemas a su 
vida y matrimonio (v5), acabó haciendo 
daño a otros (v6) y volvió a distorsionar su 
relación con Dios.   
F ¿Qué cosas te ha dado Dios que tratas 
de obtenerlas o disfrutarlas de una manera 
que contradice Su voluntad? ¿Dinero, 
descanso, placer, servicio eclesial…?  

Viernes
28 de julio Génesis 17
F Hacía 24 años que Abram había salido 
de su tierra natal. Ya era difícil tener hijos 
con 75 años, pero no dudó de Dios y 
obedeció. Ahora tenía 99 años y todas las 
condiciones de su cuerpo y el de su mujer 
evidenciaban que la promesa de Dios no 
tenía sentido (v17). Aun así, Dios cambió 
su nombre a Abraham “padre de 
muchedumbre de gentes” (v5) (no de un 
hijo, sino de muchedumbres) y a su mujer 
le puso Sara “princesa” (v15) (por el 
pueblo que saldrá de ella). Dios es tan 
poderoso que puede llamar a las cosas 
que no son, como si fuesen. Incluso 
cuando las cosas apunten a lo contrario 
(Ro 4:17).  
F Gracias a la obra de Jesús, Dios te llama 
santo y justo al tener fe en Él, incluso 
cuando tu cuerpo y vida muestran lo 
contrario. Ante las acusaciones de 
Satanás o de tu corazón, ¡puedes vivir 
como si fueses realmente santo y justo 
porque Dios te ve así (2 Co 1)! ¿Cómo 
deberías sobrellevar la culpa sabiendo 
esto? ¿Cómo cambiaría tu forma de tratar 
a tus hermanos sabiendo que ya son 
santos aunque su pecado sea evidente?  


